

Combien d'entre vous, avez, déjà été volé ? Comment avez-vous réagi ? Nous habitons une maison que nous devons protéger du voleur. Cette maison, c'est notre vie personnelle. La Bible l'appelle le temple du Saint-Esprit. Et elle intéresse le voleur parce qu'elle est belle, c'est un cadeau de Dieu. En essayant de protéger sa maison, en faisant le guet nous allons vite nous épuiser. Il nous faut donc utiliser un système de protection efficace pour nous protéger du malin et de ses oeuvres. Le but de ce message, est de nous exciter et nous pousser à bien réagir.

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com